

Discutirán en Cuba trascendencia de la proclama de América Latina como zona de paz



La Habana, 23 sep (RHC) El Primer Seminario Internacional Realidades y Desafíos de la Proclama de América Latina y el Caribe como Zona de Paz culmina este viernes con discusiones sobre la trascendencia de ese llamamiento, signado en La Habana durante la Segunda Cumbre de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños en el 2014.

En la jornada de la víspera, Tania García Lorenzo, vicepresidenta de la Cátedra de Estudios del Caribe de la Universidad de La Habana, afirmó que aunque en el continente se construye una zona de paz, es un proceso débil que debe enfatizar en hallar la consonancia entre las nociones de civilización y desarrollo.

Por su parte, Robert Clarke, activista y fundador de organizaciones progresistas de Barbado, afirmó que América Latina debe convertirse en una zona sin conflictos e influencia de potencias económicas y militares.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/106580-discutiran-en-cuba-trascendencia-de-la-proclama-de-america-latina-como-zona-de-paz>



Radio Habana Cuba